



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Réseau.Presse salue l'engagement du gouvernement envers les  
médias professionnels de l'information locale**

**Ottawa, le 27 avril 2023** - Réseau.Presse accueille favorablement le *Plan d'action pour les langues officielles 2023-2028*, doté d'un budget de 4,1 milliards de dollars, dont la ministre des Langues officielles du Canada, Ginette Petitpas Taylor, a fait l'annonce mercredi matin.

Certaines des mesures prévues dans ce plan pourront répondre à certains défis auxquels sont confrontés les journaux membres de Réseau.Presse.

Réseau.Presse souligne plus particulièrement une majoration de 14% à l'enveloppe destinée au renforcement des capacités des journaux et des radios communautaires de langues officielles en situation minoritaire, qui passe de 14,5 \$ M à 16,8 \$ M sur 5 ans.

Réseau.Presse souligne également la bonification du financement de base pour les organismes communautaires pouvant aller jusqu'à 25%. Cette mesure pourrait aider une demi-douzaine de journaux qui accèdent déjà à des fonds du Programme d'appui

aux langues officielles du ministère du Patrimoine canadien. Ce soutien additionnel leur permettrait, entre autres, de répondre à la hausse de leurs coûts d'opération et d'offrir des conditions de travail compétitives à leur personnel.

De plus, le plan prévoit une initiative d'immigration des CLOSM de 29,4 \$ M sur 5 ans qui permettra de dynamiser l'immigration francophone et de pallier possiblement à la pénurie de main d'oeuvre dans le secteur des médias communautaires de langues officielles en situation minoritaire.

*« Comme toujours, nous allons travailler de concert avec la Direction générale des langues officielles, et les autres ministères concernés, afin de maximiser l'impact des mesures annoncées sur notre secteur »,* souligne Linda Lauzon, directrice générale de Réseau.Presse.

“Le Plan d'action pour les langues officielles 2023-2028 est un outil indispensable pour l'essor de notre secteur afin que les populations francophones en situation minoritaire aient accès à des sources d'information locale continues et fiables. Ce plan joue donc un rôle clé dans le développement et l'épanouissement de ces populations et de nos journaux membres,” précise François Bergeron, président du conseil d'administration de Réseau.Presse.

*Fondé en 1976, Réseau.Presse, anciennement connu sous le nom « Association de la presse francophone », est l'unique réseau de journaux de langue française desservant la population franco-canadienne en situation minoritaire.*

-30-

**Pour de plus amples renseignements :**

Noémie Azevedo

Gestionnaire des communications par intérim

(613) 241-1017

communications@reseaupresse.media